

MOON POWER für Ihre e-Mobilität

MOON POWER for your e-mobility

B-MoRe

B - Billing Mo - Monitoring Re - Reporting

Abrechnungssystem:

E-Mobilität einfach und wirtschaftlich

Für Flottenmanager und Ladestationenbetreiber

Billing system:

Simple and economical e-mobility





For fleet managers and charging station operators







Mithilfe der All-in-One-Plattform können Sie die Ladevorgänge zentral abrechnen und bauen damit Ihr E-Mobilitätsbusiness auf. Das schafft Sicherheit, bringt Effizienz und ermöglicht einen wirtschaftlichen Betrieb einer e-Flotte. Unser zentrales Abrechnungssystem „B-MoRe“ ist kompakt und dennoch in verschiedenen Funktionen erhältlich, um Ihren Bedürfnissen gerecht zu werden.

With the all-in-one platform, you can bill the charging processes centrally and therefore build your e-mobility business. This creates security, brings efficiency and enables economical operations with an e-fleet. Our central billing system “B-MoRe” is compact, yet available in various functions to meet your needs.

Installationsprozess

-  1. Kauf und Errichtung der Ladestation
-  2. Einsetzen der SIM-Karte in die Ladestation und Inbetriebnahme durch einen MOON Techniker
-  3. Backend Einrichtung durch MOON sowie Bereitstellung Ihres persönlichen Zugriffs für das MOON Ladeportal
-  4. Automatisierte monatliche Verrechnung

Installation process

-  1. Purchase and installation of the charging station
-  2. Insertion of the SIM card into the charging station and commissioning by a MOON technician
-  3. Backend setup by MOON as well as providing your personal access to the MOON charging portal
-  4. Automated monthly billing

Ihre Vorteile

- ✓ Überblick über alle Ladestationen, Ladevorgänge und Benutzer
- ✓ Ladekartenverwaltung inkl. Verrechnung und Kostenstellenzuweisung
- ✓ Automatisierte Gutschrift für öffentliche Ladevorgänge
- ✓ Zugang zu zahlreichen Ladestationen in Österreich und Deutschland ersichtlich in der MOON e-charge App
- ✓ Firmeneigene Ladekarten für interne Ladevorgänge inkludiert (5 Stück je Ladestation)
- ✓ 24h Hotline für Ladekunden (First Level Support)

Your benefits

- ✓ Overview of all charging stations, charging processes and users
- ✓ Charging card management including billing and cost center allocation
- ✓ Automated credit for public charging processes
- ✓ Access to numerous charging stations in Austria and Germany available in the MOON e-charge app
- ✓ Company-owned charging cards for internal charging processes included (5 per charging station)
- ✓ 24-hour hotline for charging customers (First Level Support)

Ein Abrechnungssystem mit diversen Funktionen: A billing system with various functions:

charge@work_business:

Für Unternehmen, die ihren Mitarbeitern mit E-Dienstwägen eine Lademöglichkeit anbieten möchten.
For companies that want to offer a charging option to their employees with electric company cars.

charge@work_employee:

Für Unternehmen, die ihren Mitarbeitern mit dem privaten E-Auto am Firmenstandort eine Lademöglichkeit anbieten möchten.
For companies that would like to offer a charging option to their employees with a private electric car.

public:

Für Unternehmen, die ihre Lademöglichkeit öffentlich vermarkten möchten.
For companies that want to publicly market their charging options.

charge@home:

Für Mitarbeiter, die ihren Dienstwagen über eine Ladeinfrastruktur zu Hause abrechnen möchten.
For employees who want to charge their company car via a charging infrastructure at home.

charge@partners:

Eine Kooperationsladekarte, um bei Ladepartnern zu laden und die Ladevorgänge abrechnen zu lassen.
A charging card for accessing the charging stations of MOON roaming partners.

Die Kostenstruktur (Nettopreise) / The cost structure (net prices)

Einmalige Kosten/ One time costs:

- Einrichtungskosten B-MoRe: 290€
B-MoRe setup costs: €290
- Einbindung vor Ort 142,50€ pro Ladestation
On-site integration €142.50 per charging station
- Einschulung des Kunden in das Backendportal einmalig 95€.
Customer training on the backend system one-time fee of €95.
- zzgl. einmalige An- und Abfahrtspauschale 250€
plus one-off arrival and departure fee of €250
- Bei Zusatzbuchung von charge@partners*: 10 € einmalig je Karte als Aktivierungsgebühr (diese wird bei der ersten wiederkehrenden Abrechnung verbucht)
For additional bookings from charge @partners* €10 once per card as an activation fee (this will be charged in the first recurring billing).

Monatliche Kosten/ Monthly costs:

- 9,90 €/Monat je Charger mit je einem Ladepunkt
€9.90/month per charger with one charging point each
- 15,90 €/Monat je Charger mit je zwei Ladepunkten
€15.90/month per charger with two charging points each
- 19,90 €/Monat je Charger mit je drei Ladepunkten
€19.90/month per charger with three charging points each
- 24,90 €/Monat je Charger mit je vier Ladepunkten
€24.90/month per charger with four charging points each
- Bei Zusatzbuchung von charge@partners*: 3,90 €/Monat je Karte/ For additional bookings from charge @partners*: €3.90/month per card.

THG-Prämie für Ladeinfrastruktur**

Alle Partner (Bestandskunden oder auch Neukunden) haben die Möglichkeit, für alle von MOON betriebenen Ladepunkte eine Vergütung von 20 Cent*** pro geladener kWh zu erhalten. Die Abrechnung und Auszahlung erfolgen zentral über MOON. Voraussetzung dafür ist die Bestätigung durch das Umweltbundesamt, welche voraussichtlich im zweiten Quartal des Folgejahres erfolgen wird. Alle bestehenden Ladestandortpartner werden aktiv von der MOON POWER GmbH kontaktiert. Eine Abwicklung nach Unterzeichnung der Ladestandortvereinbarung erfolgt im Anschluss automatisch. Sollten darüber hinaus Fragen bestehen, wenden Sie sich gern an unser Postfach: info-thg@moon-power.com

* Kosten der Ladevorgänge abhängig von Tarifen des jeweiligen Ladestationsbetreibers./ Costs of charging processes depend on the tariffs of the respective charge point operator.

** Nur für Österreich./ For Austria only.

*** Die Preise sind ab dem 15.4.2024 gültig. MOON behält sich das Recht vor, Preisänderungen fortlaufend vorzunehmen./ The prices are valid from 15.4.2024. MOON reserves the right to make ongoing price adjustments.

GHG bonus for charging**

All partners (existing customers or new customers) have the opportunity to receive a remuneration of 20 cents*** per kWh charged for all charging points operated by MOON. Billing and payment are carried out centrally via MOON. The prerequisite for this is confirmation from the Federal Environment Agency, which is expected to take place in the second quarter of the following year. All existing charging location partners are actively contacted by MOON POWER GmbH. After the charging location agreement has been signed, processing takes place automatically. If you have any further questions, please feel free to write to us: info-thg@moon-power.com

MOON - Ihr Experte für Gesamtlösungen rund um die E-Mobilität / MOON - your expert for complete e-mobility solutions

Für Beratung zu Ladestationen, Photovoltaikanlagen oder Heim- und Gewerbespeicher stehen wir Ihnen sehr gerne zur Verfügung.

We are happy to provide you with advice on charging stations, photovoltaic systems or home and commercial storage.



MOON POWER GmbH
Louise-Piëch-Straße 2
Standort: Sterneckstraße 28-30
A-5020 Salzburg
Email: office@moon-power.com
Telefon: +43 662 4681-3282
www.moon-power.at



MOON POWER Deutschland GmbH
Heisenbergstraße 4
D-85386 Eching
Telefon: +49 8165 9245833
E-Mail: office@moon-power.de
www.moon-power.de

Druck- und Satzfehler vorbehalten. Sofern nicht anders angegeben, handelt es sich um unverbindliche, nicht kartellierte Richtpreise. Stand 04/2024. Jederzeitige technische Änderungen und Aktualisierungen behalten wir uns vor. Die in diesem Datenblatt, Prospekten und sonstigen Angebotsunterlagen genannten Werte, Leistungen und sonstigen Angaben, enthaltene Abbildungen oder Zeichnungen sind nur beispielhaft und unterliegen einer laufenden Überarbeitung und Anpassung. Soweit die Angaben nicht von uns ausdrücklich als verbindlich bezeichnet worden sind, stellen diese Angaben keine Zusicherung dar. Es gelten die Angaben in der verbindlichen Bestellungsannahme oder dem Kaufvertrag./ Printing and typographical errors reserved. Unless otherwise stated, these are non-binding, non-cartelised guide prices. Version: 04/2024. We reserve the right to make technical changes and updates at any time. The values, services and other information, illustrations or drawings contained in this data sheet, brochures and other offer documents are only examples and are subject to ongoing revision and adjustment. Unless we have expressly designated the information as binding, this information does not constitute a guarantee. The information in the binding order acceptance or purchase contract applies.